
Seniors 1

09/09 JSBC vs Mulhouse-Pfastatt 2 66-80

16/09 Saint-André-Les-VergersSaint-André-Les-Vergers vs JSBC 70-76

N° NOM POSTE AGE TAILLE

- Redjali SIMATI Coach

0 Jawad  DAHBI 4 37 195 cm

1 Jean-Christophe JEROME 1 27 184 cm

7 Francis KIOWANI 2-3 21 191 cm

10 Maxime THIABAUD 3 27 186 cm

11 Noa DOLE 3-4 19 195 cm

12 Pierre-Antoine ROCHE 1-2 19 185 cm

13 Tom MARESCHAL 2-3 22 187 cm

15 Eric MASSALA 4-5 26 190 cm

92 Adama LO 5 33 213 cm

On joue la CRO ce soir, qu'est-ce que tu en penses ?  Je connais un petit peu 
parce que c'est une équipe que j'ai déjà jouée. Ça va pas être facile, c'est un 
basket un peu opposé au nôtre, ça va jouer beaucoup le un contre un avec 
beaucoup d'intensité donc il faut qu'on soit capables de répondre et 
d'imposer notre rythme. Si on joue à leur rythme, ça va être compliqué.
Tu as hérité du rôle de capitaine, alors... ?  Oui, le coach m'en avait parlé au moment où 
Gilles avait annoncé son départ, donc ça me fait plaisir, je vais essayer d'être un peu 
plus vocal, parce que c'est pas dans ma nature même si je suis un leader, je ne suis 
pas vraiment un patron, mais là j'essaye de m'y mettre et de prendre la parole quand 
ça va pas et d'encourager tout le monde. Est-ce que tu te fixes un objectuf de points à 
marquer par match? Non. Le seul objectif que j'ai, c'est de limiter le meneur adverse. Je 
sais qu'il y en a qui vont regarder après les matchs combien de points ils ont mis, moi 
je vais regarder combien j'ai fait d'interceptions. Qu'est-ce que tu penses du public de 
Salins ?  Pour moi, on a le meilleur public de la poule. Quand on est allé à Saint-André 
samedi et qu'ils ont annoncé qu'ils avaient le meilleur public de leur poule l'année 
dernière et que j'ai vu ce que c'était, je me suis vraiment dit qu'ils étaient pas encore 

venus à Salins pis j'espère qu'on va réussir à gagner à la maison, pour qu'ils 
soient de plus en plus nombreux et qu'ils nous poussent car ça va être 

compliqué et dans les moments difficiles, on aura besoin d'eux. »

Le 01 octobre à 15h30 :    JSBC 2   vs  BesAC 3

Le 07 octobre à 20h :    JSBC    vs    DADijon 21

Riedisheim – RixheimRiedisheim – Rixheim
Tarare – MontmorotTarare – Montmorot

Nuits-Saint-Georges - Prissé-Macon 2Nuits-Saint-Georges - Prissé-Macon 2
Héry – Ouest LyonnaisHéry – Ouest Lyonnais

Mulhouse-Pfastatt 2 – Saint-André-Les-VergersMulhouse-Pfastatt 2 – Saint-André-Les-Vergers
Poligny – DADijonPoligny – DADijon

dudu
23 septembre 202323 septembre 2023

3ème journée  du 3ème journée  du 
Championnat de  NM3Championnat de  NM3

Poule  IPoule  I
Jura Salins BC

jura_salins_bc

jura-salins-basket-club.frjura-salins-basket-club.frJSBCJSBC      vsvs   CRO Lyon
Dans un championnat qui 
s'avère déjà passsionnant avec 
peu d'équipes à deux victoires, 
et après avoir perdu lors de la 
première journée contre l'une 
d'elle, c'est un autre favori à la 
montée que le JSBC affronte ce 
soir. Les Salinois aiment 
relever les défis et celui-ci est 
de taille. La CRO est 
redoutable mais Redj et ses 
hommes, avec le soutien de la 
salle des Communes et des 
chants des supporters salinois, 
auront sans doute un plan pour 

L'adversaire : # 1 Mathis URIE
# 2 Lucas BACCOUCHE
# 3 Rudy CASTELNEAU
# 4 Jules GRAFFET
# 6 Jonathan KAVURGIRWA
# 7 Lucas BAWARA-CONZY
# 8 Rafiki AHAMADA
# 9 Dragan BOUAZZA (cap.)
# 10 Ibaroihim MOHAMED
# 12 R. LAURENT

LLes  prochains rendez-vouses  prochains rendez-vous

la victoire. Espérons que le plan se déroulera sans accroc...

Coach : 
Arnaud BIA

Ass. Coach :
Skeeter JACKSON

Les résultatsLes résultats Le mot du Coach :
 « J'ai nommé JC capitaine parce 
que c'est tout à fait  normal, déjà, 
c'est un leader... Mais aujourd'hui 
je lui ai expliqué : tu es un leader 
mais je veux que tu deviennes un 

patron, chose qu'il a montré 
samedi à Troyes. JC est très positif 

dans tout, c'est un garçon que 
j'apprécie énormément. Pour lui, 

les entraînements, c'est des matchs 
et ça c'est hyper intéressant parce 
qu'il montre l'exemple à chaque 

fois. C'est pour ça que le capitanat 
lui allait logiquement. Maintenant 
on travaille sur des secteurs de jeu 
où il doit progresser et il y arrive. 

Je crois en lui, je compte beaucoup 
sur lui.»         Redj       

(suite de l'interview de JC Jérôme...)



L'équipe à l'honneur : L'équipe à l'honneur : Les Seniors 2
J-C JEROME

Partenaires des déplacements 
du Jura Salins Basket Club

Quel bilan fais-tu de l'année écoulée ? C'était une année difficile, surtout 
physiquement, au niveau des rebonds, du jeu physique. Après, niveau 
basket, on a réussi à produire de belles choses avec de gars qui 
étaient appliqués, on a eu le retour d'Aymeric en deuxième phase, 
onétait dix à l'entraînement, et on a fait de meilleures prestations 
même si il n'y avait pas forcément le résultats avec, ils ont déjà appris 
pas mal de choses.
Tu n'avais pas beaucoup de joueurs aussi... Aussi, en début de saison, c'était compliqué, 
on s'entraînait à 8 et on pouvait pas faire de 5 contre 5.
Pour cette nouvelle saison en RM2, tu as beaucoup de joueurs ? Oui on pourrait partir sur un 
15 de rugby... Il y a une quinzaine de joueurs qui pourraient être dans l'effectif. On verra 
comme ça se dessine... Il faudra gagner sa place à l'entraînement.
Tu as regardé la poule ?  J'ai un peu regardé mais le problème c'est que je connais pas 
bien les équipes. On verra. On va déjà s'entraîner par rapport à nous et on verra ce que 
ça dit en match.
Vous avez gagné haut la main un match amical contre Dole...  
Oui, ça s'est bien passé. On a réussi à remettre le fond de 
jeu qu'on voulait avec du jeu rapide et de la défense et ça 
a déroulé...
Tu penses que vous pouvez viser quoi en RM2 ? On va viser 
le haut de tableau. Les gars sont motivés, on a deux 
entraînements par semaine, la plupart qui viennent aux 
deux...
Tu leur fais travailler quoi en ce moment ?  Défense et jeu 
rapide... C'est là où je mets des points d'exclamation.

Qu'est-ce qui fait que tu as commencer le basket ?  J'ai eu de la 
chance, mon oncle a été basketteur professionnel pendant 15 
ans donc j'ai eu la chance d'aller dans les vestiaires 
professionnels  de l'équipe de France, du Mans, Cholet, 
Villeurbanne, par exemple et pour la petite anecdote, j'étais sur 
un forum des associations, je faisais du foot, mon père est coach 
de foot et je me suis arrêté devant le stand de basket et j'ai dit 
c'est fini, je ferai du basket...

Qu'est-ce qui t'a motivé pour rester à Salins ?  L'année dernière, on a fait une bonne 
deuxième partie de saison et puis je me sens bien au club donc j'ai voulu continuer sur 
une autre année et puis je savais qu'on partait sur un nouveau cycle, avec tous les 
départs qu'on a eus, mais ça me dérangeait pas et j'avais envie de continuer ici.
Que penses-tu du recrutement qui a été fait ?  Ce serait mieux qu'on soit dix pour les 
entraînements pour être compétitifs le plus possible et puis sinon après, sur le 
recrutement, il y a Francis qui nous apporte beaucoup, surtout au niveau de la création 
et du scoring, Adama, c'est un profil qu'on avait pas du tout l'année dernière et je pense 
qu'il nous a manqué la saison dernière donc ça peut nous faire que du bien cette année 
parce qu'on n'avait pas de vrai poste 5, et après, on a Eric qui nous apporte et qui est 
polyvalent sur le poste 4 et le poste 3 et je pense qu'il est dans un bon état d'esprit 
quand il rentre. Et Noa, c'est bien parce que c'est un jeune du club, et ça peut motiver 
les autres jeunes du club pour se dire que c'est possible de jouer en Nationale 3, je 
pense qu'il a beaucoup de qualités et qu'il n'a plus qu'à les exploiter.
Qu'est-ce que tu penses de cette poule I ?  Ça fait un moment que je joue en N3 et c'est 
peut-être la meilleure poule dans laquelle j'ai joué. Je pense qu'on peut pas savoir qui 
va monter, qui va descendre. Je pense que l'équipe qui va monter aura beaucoup de 
défaites et les équipes qui vont descendre auront beaucoup de victoires. Je pense qu'il 
n'y aura aucun match facile et je vois pas une équipe en dessous des autres. 
Honnêtement, même les promus, ça va être difficile.  (suite au verso)

J.-C. est né le 03 mai 1995 à Paris, et dès qu'il a commencé le 
basket, il a étrenné son énergie de défenseur intraitable sur quantité 
de parquets. En U13 à Marne-la-Vallée, U15 France à Charenton, 
U17 à Tremblay. Puis il décolle pour les États-Unis où il a passé trois 

années, une à la Faith Baptist Christian School (Floride) et deux à la Sunrise 
Christian Academy (Kansas), avant de revenir en France à Saint-Priest en N2, 
Limoges Saint-Antoine en N3, Mirecourt pendant 3 ans en N3 et Hazebrouck 
avant d'arriver une première fois à Salins, saison tronquée pour cause de Covid, 
en 2020 et de revenir enfin, pour notre plus grande joie à tous la saison 
dernière. Souriant guerrier et globe-trotter infatigable, Jean-Christophe Jérôme 
fait partie des rares qui n'ont pas fait leurs valises en fin de saison dernière. 
Bien lui en a prit car le voilà dans un nouveau rôle qui pourrait lui permettre 
d'étoffer tout son savoir-faire : capitaine. Il nous fallait vite l'entendre...

L'avis du Coach :

Thomas 
BULLY

Matéo 
CARREZ

Titouan 
BLOT

Paul 
BEY

Joris 
GOULUT

Scott 
FICHTER

Noé 
BENEDETTI

Timéo 
GIL

Noa DOLE

Nino 
CRETIN-CHAUVIN

Maël 
DIAKITE

Médine 
BELLAL

Aymeric 
BELLE

Tom 
MARESCHAL

Valentin 
MUNIER

Nouvelle équipe réserve cette année en RM2. L'effectif est pléthorique et tous ne sont pas 
encore qualifiés. Tom a l'embarras du choix et retiendra les meilleurs pour réussir sa saison. Les 
matchs auront lieu le dimanche et, après la démonstration contre Jura Dolois en match amical, 
on peut espérer qu'ils seront enlevés et souvent victorieux.


